

UNIVERSIDAD DEL SURESTE CAMPUS TAPACHULA

DESARROLLO HUMANO

MAPA CONCEPTUAL "DESARROLLO HUMANO"

DOCENTE: EDUARDO ENRIQUE ARREOLA JIMENEZ

ALUMNA: VALENTINA DIAZ ZEQUEDA

CUARTO CUATRIMESTRE

20 MAYO 2024

EL DESARROLLO HUMANO EN MEXICO

DESARROLLO HUMANO EN MÉXICO

El IDH se eleva en México

En 2021 el índice de desarrollo humano (IDH) en México fue 0,758 puntos, lo que supone una mejora respecto a 2020, en el que se situó en 0,756. El IDH es un importante indicador del desarrollo humano que elabora cada año Naciones Unidas.

El IDH se eleva en México

POSTULADOS DE HOMBRE EN EL HUMANISMO

La libertad y dignidad son aspectos fundamentales del ser humano. El comportamiento de una persona está determinado principalmente por la percepción que tiene de sí misma y del mundo.

LA PERSONA ES MÁS QUE LA SUMA DE SUS PARTES

Esta frase, atribuida al filósofo griego Aristóteles, expresa la idea de que la totalidad de un conjunto es mayor que la simple suma de sus partes individuales. En otras palabras,

cuando los elementos se combinan de manera adecuada, el resultado es mayor que la mera suma de sus contribuciones individuales

LA PERSONA ES LIBRE Y CAPAZ DE ELEGIR

La libertad es la capacidad de elegir dentro de lo posible es la posibilidad y el derecho que tiene cada uno de elegir una de las alternativas que se presentan en un determinado momento"

EL SER HUMANO TIENDE A LA TRASCENDENCIA

El humano busca naturalmente trascender en la vida. La existencia humana es finita, al menos en términos biológicos, por lo mismo, existe una necesidad de marcar al mundo, de dejar un legado o huella positiva que perdure en las generaciones por venir

Bibliografía

ANTOLOGÍA DESARROLLO HUMANO
UNIVERSIDAD DEL SURESTE (UDS). 2022to